
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA II COMMISSIONE DEL 01/06/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno uno del mese di giugno si è adunata, su 

convocazione ordinaria Prot. n.39/2021Regint del 26.05.2021, la II Commissione 

permanente “Attività Culturali” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - 

mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della 

riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione 

siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

ODG 

1.  Comunicazioni 

2. Proposta di deliberazione: “Produzione di un audiovisivo,  in collaborazione 

con gli istituti scolastici della V Circoscrizione, per la diffusione culturale, 

artistica e turistica del territorio circoscrizionale”. 

 

Funge da Segretario, l’Istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione . 

Alle ore 8.42 in prima convocazione, risultano presenti la Presidente Di Gesù e  il 

Cons. Aiello.  

Constatata la presenza del numero legale la Presidente Di Gesù apre la seduta e 

chiede al Segretario di dare lettura della proposta. 

Il Segretario dà lettura della proposta. 

La Presidente Di Gesù reputa la proposta particolarmente interessante e asserisce 

che le ricorda l’evento “La scuola adotta un monumento” e “La scuola adotta un 

quartiere”, reputa che possa essere trasformata ne “La scuola adotta un quartiere 

2.0”. Pensa che potrebbero essere coinvolti gli Istituti Scolastici di primo e di secon-

do grado 

Si dà atto che alle ore 8,47 entra il Cons. Figuccia. 

Il Consigliere Aiello loda la proposta reputandola interessante e da sottoporre 

all’Amministrazione affinché venga inserita nella programmazione degli eventi da fa-

re. Suggerisce di studiarla in maniera più approfondita. 

Si dà atto che alle ore 8,48 esce il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 8,49 rientra il Cons. Aiello. 

La Presidente Di Gesù accoglie il suggerimento di approfondire meglio la proposta. 

La Presidente Di Gesù suggerisce di coinvolgere le scuole dei nostri quartieri per 

avere un racconto visto con gli occhi dei piccoli e dei ragazzi. I bambini potrebbero 

seguire in orario scolastico o extrascolastico dei laboratori che li prepari al mondo 

delle riprese e spieghi come giungere ad un elaborato audiovisivo. Si potrebbe asse-

gnare ai bambini un copione riportante la storia del quartiere, oppure la storia di un 

monumento o parco. Propone di coinvolgere i laboratori musicale delle scuole come 

ad esempio quello della Leonardo da Vinci o della Russo Raciti. Gli studenti potreb-

bero suonare qualche brano tipico come sottofondo alle riprese. Apprezzerebbe che 

questi video concludessero con un messaggio di sensibilizzazione alla legalità o al ri-

spetto delle regole o dell’ambiente etc. la pubblicazione dei video potrebbero essere 

trasmessi sul sito o sulla pagina Facebook del Comune. Si potrebbe iniziare con 



l’inizio dell’anno scolastico sino ai primi di aprile e quindi di proiettarli nel mese di 

maggio. 

Il Consigliere Aiello apprezza quanto detto dalla Presidente Di Gesù 

Si dà atto che alle ore 9,14 esce il Cons. Figuccia 

Si dà atto che alle ore 9,15 entra il Cons. Figuccia 

Alle ore 9,16 la Presidente Di Gesù pone in votazione, per appello nominale, la pro-

posta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Produzione di un audiovisivo,  in col-

laborazione con gli istituti scolastici della V Circoscrizione, per la diffusione cultura-

le, artistica e turistica del territorio circoscrizionale”. Prot. n. 585231 del 30.04.2021 

 l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.3 

Assenti                     nessuno  

Voti favorevoli         n.3 (Aiello, Di Gesù e Figuccia). 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

La Commissione esprime parere favorevole alla proposta all’unanimità dei presenti. 

Non avendo altri argomenti da trattare alle ore 9,17  la Presidente Di Gesù dichiara 

chiusa la seduta. 

 

 

        Il Segretario                                                             Il Presidente 
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